

Davy

Ma vieille
école

de plume en plume...

Ma vieille école.

Nous vivrons, en tolérance, le respect de chacun et la non-violence.
Nous vivrons de notre travail, justement payé, de notre sueur et de nos savoirs faire.

Nous nous lèverons, face aux injustices, aux abus et la corruption arbitraire.

Nous vivrons la tête haute, de rien envier, ni voler à autrui en connivence.

Nous respecterons les actes et nous ne jugerons pas sur la couleur, la religion.

Nous ferons taire les oiseaux bavards payés pour ne donner que l'information rétribuante et leur avis sur nos vies épuisantes.

Nous recentrerons la honte, sur ceux qui n'en n'ont pas de vivre richement, sur le dos des autres. De ce comporter, comme si leurs gestes étaient validés par les nôtres.

Nous serons fières de préparer un monde pour nos enfants ou l'adage liberté, égalité à un sens, ou l'effort est espérance et le sport échange d'amitié et d'expérience.

Nous ne laisserons plus les décomplexés de l'égoïsme parler en notre nom, guider notre navire dans les ronces, nous faire croire que nous avons pas tort lorsqu'on renonce.

Un jeune m'a dit, tu as un sens moral de la vieille école. Je lui réponds, tu sais, le manque de sens moral est plus vieux encore.

Davy.

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 25-06-2016 :
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Davy](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Ma vieille école sur DPP](#)